



„Das Lehrlingsclubbing fand in diesem Jahr erstmals auch am Freitagmittag statt“, erzählt Hauptorganisatorin Ingrid Raindl.



26 Lehrbetriebe stellten heuer ihr
Unternehmen vor.

Fotos: BRS/Pechböck

Rekordanmeldungen bei Lehrlingsclubbing 2023

ENNSDORF. Am Freitag, 22. September, und am Samstag, 23. September, fand heuer zum dritten Mal das Lehrlingsclub-



LEHRLINGS RUNDSCHAU

bing des Vereins westwinkel im Gewächshaus statt. Neben den 26 Lehrbetrieben stellten sich auch die Polytechnischen



Am Freitag, 22. September, und am Samstag, 23. September, fand das Lehrlingsclubbing des Vereins westwinkel im Gewächshaus in Ennsdorf statt.



Der Verein westwinkel lud zum
dritten Lehrlingsclubbing ein.